

**LE DIOCESE DE MONACO
VOUS ACCOMPAGNE
SUR LE CHEMIN DE LA FOI**

Que vous ayez le désir de découvrir la foi, que vous souhaitiez approfondir votre rencontre avec le Christ ou revenir à la vie chrétienne, le Service de l'Initiation Chrétienne des Adultes du Diocèse (SICA) vous accompagne dans votre démarche et vous prépare à recevoir les trois sacrements de l'initiation chrétienne (Baptême, Confirmation et Eucharistie) pour devenir enfants de Dieu au sein de l'Église Catholique.

Le temps du catéchuménat varie en fonction des personnes et de leur parcours ; en règle générale lorsqu'on n'a pas encore été baptisé, la préparation aux trois sacrements se fait sur deux ans. Lorsqu'on est baptisé et que l'on souhaite recevoir le sacrement de la confirmation, la préparation se fait sur un an.

**Les trois sacrements de l'initiation chrétienne sont :
le Baptême, la Confirmation, l'Eucharistie.**

Le Baptême vient signifier et attester notre être fils de Dieu. Les baptisés sont tous membres d'un même corps, l'Église, famille de tous ceux qui se reconnaissent le même Père. Dans le baptême nous mourrons à notre ancienne vie et nous renaissions au Christ. Vivre son baptême, c'est donc naître chaque jour. C'est vivre sa vie à la manière du Christ.

Par la **Confirmation**, les baptisés sont enrichis d'une force spéciale, l'Esprit Saint, pour répandre et défendre la foi par la parole et par l'action en vrais témoins du Christ.

L'Eucharistie est le sacrement qui achève l'initiation chrétienne. C'est par l'Eucharistie que nous est donnée la Vie de Dieu, le Pain de la route. Recevoir le Pain de Dieu nous invite à nous unir à Lui et à notre prochain pour na faire qu'un seul corps.

QUESTIONS

Où m'adresser ?

Vous pouvez contacter un accompagnateur (voir liste au dos), ou vous renseigner auprès de votre paroisse.

**A quel âge peut-on être baptisé,
recevoir le première communion, la confirmation ?**

À tout âge.

Comment cela va-t-il se passer ?

En participant à des rencontres mensuelles en groupe et à des rencontres individuelles avec un accompagnateur spirituel qui vous sera proposé.

Comment choisir un parrain ou une marraine ?

La personne choisie doit vous aider à progresser dans votre cheminement personnel. C'est parce qu'elle est bien ancrée dans la foi chrétienne qu'elle sera choisie et non par faveur ou lui faire honneur.

Quand pourrai-je communier ?

Pour les nouveaux chrétiens adultes, à partir de votre baptême. Pour les chrétiens qui retrouvent le chemin de la foi, après avoir fait une démarche de réconciliation.

**Je vis dans une situation difficile au regard de l'Église,
va-t-on accepter ma démarche ?**

Oui, toujours. L'Église accueille chacun, sans exception : il y a toujours un chemin possible. Nul n'est exclu de la communauté chrétienne. Néanmoins, un accompagnement personnalisé permettra de comprendre les conditions à remplir pour recevoir les sacrements.

Je suis catholique, mais j'ai tout oublié et j'ai envie de me remettre en chemin. Le Service de l'Initiation Chrétienne des Adultes (SICA) peut-il m'aider ?

Oui, le SICA accompagne toute personne qui, comme vous, souhaite reprendre le chemin de la foi.